

Gobiernos de Cuba y Gambia constatan estado de vínculos bilaterales



Imágen: Archivo

La Habana, 27 feb (RHC) Los gobiernos de Cuba y Gambia constataron este martes en La Habana, los estrechos vínculos bilaterales y de cooperación existentes, en particular en el sector de la salud.

Así lo manifestó en la red social X el canciller de la isla, Bruno Rodríguez, quien recibió este martes a una delegación de alto nivel de Gambia, encabezada por la secretaria general de la Presidencia, Sulimatta Touray.

Durante el encuentro, las partes también confirmaron la voluntad de consolidar las relaciones entre ambos países.

Cuba y Gambia establecieron relaciones diplomáticas en 1979 y desde hace más de tres décadas mantienen la cooperación en el sector de la salud, ya sea con la presencia de brigadas médicas de la isla caribeña o la formación de profesionales gambianos. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/348382-gobiernos-de-cuba-y-gambia-constatan-estado-de-vinculos-bilaterales>



Radio Habana Cuba